

veröffentlicht am 08.06.2021 unter:

<https://www.it-finanzmagazin.de/startup-woche-duesseldorf-kartenakzeptanz-nur-per-handy-das-geht-121357/>

Startup Woche Düsseldorf: Kartenakzeptanz nur per Handy – das geht?

Bei der Startup-Woche Düsseldorf treffen Visionäre auf Corporates, Einzelkämpfer auf starke Teams, Gründer auf Business Angels und Anfänger auf Experten. Das Event läuft noch bis zum 11. Juni – Teilnehmer sollen einen Einblick in die lokale Startup-Szene und interessante technologische Entwicklungen erhalten. Dabei finden eine Vielzahl der Veranstaltungen hybrid (analog + digital) oder sogar rein digital statt. Auf ein **Event** von Rudolf Linsenbarth möchten wir Sie besonders Hinweisen.

Mit über 25 Sessions aus verschiedenen Industrien hat das Innovation-Team rund um die CGI Unicorn Academy in den letzten Wochen eine Veranstaltung auf die Beine gestellt. Mehr als 60 Speaker, werden in digitalen Workshops über Trends, Erfahrungen und Herausforderungen berichten. Auch das Thema Fintech wird dabei nicht ausgespart.

Kartenakzeptanz am Handy – das geht ...

Wer wissen will, wie das genau funktioniert, kann sich zu folgendem Event bei der Startup Woche Düsseldorf anmelden: In einem Online Webinar beleuchtet **Rudolf Linsenbarth** den Markt von Zahlungsverkehrslösungen für kleine und mittlere Unternehmen und Dr. Hermann Geupel, CEO der Rubean AG, erklärt wie sein Fintech mit der „Phone POS Lösung“ die Kartenzahlung auf ein neues Level hebt, denn die Software verwandele ein NFC fähiges Android Smartphone in ein Kartenterminal zur Akzeptanz von kontaktlosen Zahlungen. Und das soll innerhalb weniger Minuten funktionieren. Für das Webinar ist **hier** eine kostenlose Registrierung möglich.[aj](#)